

Fecha: 08-06-2025 Medio: La Prensa de Curicó

La Prensa de Curicó Supl.: Noticia general

Título: Municipio reconoció trayectoria de la Farmacia Cruz de Oro

Pág.: 17 Cm2: 288,3 4.200 Tiraje: Lectoría: 12.600

Favorabilidad: No Definida

121 AÑOS PRESENTES EN CURICÓ

Municipio reconoció trayectoria de la Farmacia Cruz de Oro

• En nombre de la comunidad, alcalde George Bordachar entregó un público reconocimiento en el marco de las celebraciones del Día Nacional del Comercio.

CURICÓ. En el marco de las celebraciones del Día Nacional del Comercio y en un hecho digno de destacar, el alcalde George Bordachar, en nombre del concejo municipal y de la comunidad curicana, hizo entrega de un reconocimiento a la tradicional Farmacia Cruz de Oro por su destacada trayectoria forjada en sus 121 años de existencia.

Ubicada en pleno corazón de la ciudad, en calle Peña número 851 y contando en la actualidad con una sucursal en calle Yungay 625, la empresa del rubro farmacéutico. desde mediados del siglo XIX, ha sido testigo silencioso del desarrollo de la comuna, traspasando varias generaciones, posicionándola como un verdadero referente del comercio curicano, lo que además se traduce en un importante aporte al progreso y crecimiento de la

FARMACIA CENTENARIA

Frente a lo anterior al alcalde George Bordachar, dijo sentirse feliz y muy identificado al recono-cer en la Farmacia Cruz de Oro, una parte importante en la historia de Curicó.

"Estamos muy contentos porque uno como curicano y yo que conozco la Farmacia Cruz de Oro desde niño y pensar que ya son 121 años de una Farmacia Centenaria que vo creo que es muy importante y además hoy está en manos de estos empresarios jóvenes que adquirieron esta Farmacia por la que han pasado muchas familias; hoy día creyeron en Curicó y hasta tienen una sucursal, entonces eso es lo importante, que el comercio curicano siga creyendo en la comunidad local, en las autoridades y también bajo un apoyo mutuo, así que muchas felicitaciones a la Farmacia Cruz de Oro y a seguir trabajando, trabajando y confiando siempre en el comercio curicano", indicó el alcalde George Bordachar.

COMPROMISO

En la ocasión y tras recibir el importante reconocimiento de manos del alcalde de la comuna, Bastián Hantsch, en representación de la gerencia de la Farmacia Cruz de Oro, manifestó sus sentimientos de alegría, reflexionando a la vez sobre lo que ha sido la trayectoria y el compromiso que día a día se renueva por el bien de



Alcalde George Bordachar entregó el reconocimiento a la Farmacia Cruz de Oro.

los habitantes de Curicó.

"Nos sentimos muy felices, muy felices, de hecho, uno lo mira y dice 121 años, son hartos años en el sentido de toda la historia que ha pasado, ya sean desastres natura-

les, en la gente que uno ha conocido, en la cantidad de clientes que han confiado en nosotros, muchos de ellos dicen yo voy desde que tengo 5 años y uno les pregunta la edad y responden 70. Es una locutros es un gran privilegio poder seguir entregando el servicio y continuar mejorando día a día y seguir estando en la vanguardia". destacó Bastián Hantsch.